

NEUES HULSBURG-QUARTIER

Raum für eigene Ideen

Hulsberg. Das ehemalige Schwesternwohnheim, St. Jürgen Straße 1, vormalig Verwaltungssitz der Geno, wird für den Zeitraum vom 1. Oktober bis zum 30. Juni nächsten Jahres als temporärer Experimentierraum und urbanes Labor genutzt. Dazu können die rund 3200 Quadratmeter an diesem Montag, 24. September von 18 bis 20 Uhr besichtigt werden. Der Zugang zu dem offiziell als Gebäude 44-46 bezeichneten Bau, ist über die Straße Am Schwarzen Meer möglich. TTM